

► SERVICIOS

## Empresarios locales planean la puesta en marcha un hotel en el centro

I. B. / PUERTOLLANO

Uno de los principales problemas que se han achacado de manera axiomática a la ciudad de Puertollano es la escasa oferta de plazas hoteleras de la que adolece una ciudad que cada vez publicita más sus espacios de interés turístico y que cuenta con ofertas más que interesantes de cara a posibles visitantes.

El teniente de alcalde del Consistorio puertollanero, Antonio Rodríguez, a su vez edil de Promoción Económica y Empresarial, reveló en su comparecencia ante los medios con motivo de los acuerdos tomados en el Patronato de Fundescop la intención de algunos empresarios locales de abrir un hotel en el centro de Puertollano.

Este hotel, de proporciones modestas y que, en un principio, no estará asociado a ninguna de las grandes cadenas hoteleras, sino que será de explotación propia, podría unirse así al que se planea construir en la carretera de Almodóvar, y que pertenecerá a la cadena AC Hoteles, un proyecto que ya cuenta con las ayudas Miner que solicitó tiempo atrás y que podría empezar su actividad en un futuro no muy lejano.

Antonio Rodríguez, además, reveló que el proyecto de construcción de otro hotel en el Polígono Industrial La Nava se había paralizado, y que en estos momentos se contemplaba como muy poco probable que la intención de construir otro hotel en dicho emplazamiento siguiera adelante en los próximos meses.

► ECONOMÍA

## La firma Dulcinea Nutrición prevé la creación de 36 nuevos empleos

LT / PUERTOLLANO

El Patronato de Fundescop ya ha dado el visto bueno, a falta de aprobación definitiva por parte del pleno municipal, a la adjudicación de una parcela de 23.000 metros cuadrados en La Nava a favor de Dulcinea Nutrición S.L. para la instalación de una fábrica de purés. Un proyecto que supondrá una inversión de 12,5 millones de euros y la creación de 36 puestos de trabajo, principalmente de personas con especial dificultad para su inserción laboral, como mujeres, discapacitados y mayores de 45 años.

► INDUSTRIA

# Puertollano ofrece suelo industrial por el precio simbólico de un euro

La medida, aprobada por Fundescop, estará vigente durante todo el año 2010 y busca facilitar la implantación de empresas en cualquiera de los polígonos industriales mineros

• Otras medidas aprobadas comprenden la bonificación total del ICIO para los empresarios, y la creación de una bolsa de trabajo para trabajadores afectados por ERE's.

I. BALLESTERO / PUERTOLLANO

La mejor receta para salir de la crisis es la reactivación del tejido empresarial e industrial, lo cual requiere una amplia dinamización del mismo con la inclusión de nuevas empresas. Esta máxima parece grabada a fuego en el ideario del Ayuntamiento de Puertollano, que ya ha puesto en marcha un paquete de medidas destinadas a facilitar en todo lo posible la implantación de nuevas empresas en los polígonos industriales de la ciudad. Puertollano ha abierto sus puertas a los nuevos negocios, y lo hace al módico precio de un euro.

La pasada semana, el Patronato de la Agencia Local de Desarrollo, Fundescop, se reunió para aprobar de forma definitiva algunas de las medidas que ya anunció con autoridad el alcalde de la ciudad, Joaquín Hermoso Murillo, y que deben servir para darle un nuevo impulso a la industria en la localidad. En los acuerdos ratificados por el Patronato de Fundescop tomaron parte los diferentes agentes sociales en materia de empleo en la comarca, como son Fepu, la Cámara de Comercio, los sindicatos mayoritarios (UGT y Comisiones Obreras) y representantes de los diferentes grupos políticos representados en el Pleno Municipal.

Se aprobaron tres medidas esenciales en busca de la dinamización del sector industrial. La primera, y quizá la de mayor calado, es la modificación temporal del precio del suelo en las parcelas de los polígonos industriales de Puertollano, que han pasado a costar un euro. El precio, simbólico, se mantendrá durante todo el año próximo e irá ligado inevitable-



Antonio Rodríguez (izquierda), junto a Fernando Núñez, gerente de Fundescop. / IGNACIO BALLESTERO

mente al compromiso que las empresas que accedan a dichas parcelas deberán suscribir en lo que se refiere a la generación y puesta en marcha de nuevos puestos de trabajo.

Esta medida será extensible, además, al parque empresarial pa-

ra pequeños y medianos empresarios que promueve Gicasa en el Polígono La Nava.

La segunda medida es la bonificación al 100% del Impuesto sobre Construcciones, Instalaciones y Obras (ICIO), en las licencias de obras solicitadas para la construc-

ción de naves en las parcelas adjudicadas en los polígonos industriales. La medida, además de tener validez para el año 2010, tendrá carácter retroactivo y se aplicarán a aquellos empresarios que hayan solicitado ya la licencia de obras y que no hayan puesto en marcha aún la construcción.

El tercer pilar aprobado dentro de este plan de captación de empresas y reactivación del empleo es una de las ya anunciadas por Hermoso Murillo días atrás: la creación de una bolsa de trabajo, o Plan de Empleo, enfocado a dar cobertura a todas aquellas personas afectadas o inmersas en situaciones de Expediente de Regulación de Empleo, o trabajadores que se encuentren en desempleo y no tengan acceso a ninguna protección social. La bolsa de trabajo, gestionada por Fundescop, contará con la ayuda de los sindicatos y del Fepu, que se encargarán de impartir los cursos de formación necesarios para el empleo.

### Antonio Rodríguez

Teniente de alcalde y edil de Promoción Económica

“

Estas medidas han sido tomadas con la intención de propulsar la actividad empresarial

”

Queremos que tengan vocación regional, y que se conozcan a nivel regional por parte de los empresarios

### MEDIDAS 'ANTICRISIS' EN PUERTOLLANO

► **Parcelas a un euro.** El Ayuntamiento de Puertollano pone a disposición de los empresarios terrenos industriales en los polígonos de la localidad con un coste simbólico, un euro la parcela. Un precio que se mantendrá durante todo el año 2010, ligado al compromiso de los empresarios de la creación de empleo.

► **Bonificación del ICIO.** Además, el Consistorio puertollanero

también bonificará el 100% del Impuesto sobre Construcciones, Instalaciones y Obras en todas las licencias de obra solicitadas por los empresarios para la construcción de naves industriales en los polígonos de Puertollano. La bonificación se mantendrá durante todo el 2010 y se aplicará con carácter retroactivo a todos aquellos empresarios que hayan solicitado la licencia y no hayan acometido aún la obra.

► **Plan de Empleo.** Fundescop se encargará de gestionar una bolsa de trabajo en la que se incluirá y favorecerá a todos aquellos trabajadores inmersos en situación de Expediente de Regulación de Empleo, o a aquellos desempleados que no estén recibiendo ninguna prestación social ni tengan acceso a ella. Además, para su reinserción laboral, se pondrán a su disposición cursos de formación a cargo de Fepu y los sindicatos.

► **Apoyo a las pymes.** Estas medidas se unen a las anunciadas con anterioridad por el alcalde de Puertollano, Joaquín Hermoso Murillo, y que revertirán en beneficio de las pequeñas y medianas empresas, tales como la subvención del 100% del IBI para el ejercicio de 2010, la reducción del 60% en el Impuesto de Vehículos de Tracción Mecánica o las garantías suscritas con dos entidades financieras para fondos.